



20
25

PROCESO PARA

PROPUESTA DE ORGANIZACIÓN

**DE UN EVENTO FORMATIVO
CONJUNTO CON UNA
FEDERACIÓN TERRITORIAL**

Contexto de la Reunión con la RFEF - 6 de mayo de 2025

ANEFS avanza hacia la idea de conectar acuerdos con Federaciones Territoriales para coorganizar jornadas de reevaluación tras el visto bueno de la RFEF.

En la reunión celebrada el 6 de mayo con Iván Cancela y Pablo Vázquez de Parga, se confirmó que ANEFS podrá colaborar directamente con las Federaciones Territoriales en la organización de las jornadas obligatorias de formación continua para entrenadores/as, con el respaldo y sin objeción de la propia Federación Española.

Durante esta reunión clave para el futuro de la formación de entrenadores/as de fútbol sala, ANEFS planteó a la RFEF su interés en colaborar de manera activa en la organización de las jornadas de reevaluación. Estas jornadas, exigidas por UEFA como requisito para la renovación del título de entrenador, suponen un mínimo de 15 horas de formación continua obligatorias.

Fue el Vicepresidente de ANEFS, Iñaki Gómez, quien preguntó directamente a Iván Cancela si desde ANEFS podríamos ser entidad organizadora de dichas jornadas. La respuesta fue clara y precisa:

Las jornadas deben estar organizadas oficialmente por las Federaciones Territoriales, en cumplimiento del protocolo marcado por UEFA.

No obstante, Iván Cancela dejó la puerta abierta de manera expresa a que ANEFS pueda llegar a acuerdos de colaboración con las Federaciones Territoriales para coorganizar estas formaciones. Asimismo, dejó claro que la RFEF no pondrá impedimentos a este tipo de iniciativas, sino que favorecerá cualquier propuesta que mejore la formación y actualice los conocimientos de los entrenadores en activo.

Este posicionamiento institucional de la RFEF refuerza el papel de ANEFS como actor de referencia en el ámbito formativo y nos otorga un respaldo para que nuestros delegados territoriales puedan acercarse con seguridad y legitimidad a cada Federación Autonómica. Desde ahora, ANEFS podrá ofrecer una propuesta de colaboración técnica, logística y formativa que sume valor a las jornadas oficiales de reevaluación organizadas por las territoriales.

Plan de Acción de Delegaciones Territoriales

Los Delegados de ANEFS, se ponen en contacto con su Federación Territorial y le informa sobre los avances de acuerdo y buena predisposición de la colaboración histórica entre ANEFS y la RFEF.

Es muy importante que nuestros Delegados Territoriales transmitan con claridad este mensaje, ya que supone una histórica apertura de colaboración institucional entre ANEFS y la RFEF. Esta sintonía, fruto del trabajo y reconocimiento mutuo, marca un hito sin precedentes y abre nuevas oportunidades para consolidar el papel de ANEFS como entidad formativa de referencia en el fútbol sala.

Difundir esta nueva etapa de entendimiento es clave para generar confianza con las Federaciones Territoriales y acelerar la implantación de acuerdos que nos permitan colaborar en la organización de las jornadas de reevaluación.

Para ello, los Delegados Territoriales de ANEFS deberán ponerse en contacto con las Federaciones Territoriales correspondientes, trasladar este mensaje y ofrecer formalmente la colaboración de nuestra Asociación para coorganizar las jornadas formativas obligatorias para la renovación de licencias.

Cuando tomes contacto con la Federación Territorial:

- Explica el respaldo institucional de la RFEF a este tipo de acuerdos.
- Ofrece una reunión informal o llamada de presentación para compartir ideas y necesidades específicas.
- Propón una primera edición piloto conjunta, en una sede, fecha y formato que acordéis.
- Reitera que es un tanto espectacular para la Federación Territorial, ser de las primeras en colaborar en un hito histórico sin precedentes.

Plan de Acción de Delegaciones Territoriales

¿Qué ofrecemos desde ANEFS?

Colaboración técnica y organizativa para las jornadas de reevaluación.

Proponemos trabajar conjuntamente en la organización de estas formaciones obligatorias, ofreciendo apoyo desde ANEFS en el diseño de contenidos, gestión de ponentes, difusión de las jornadas, impulso a la asistencia de todos los socios/as ANEFS de la zona.

ANEFS tiene acceso directo a ponentes de prestigio y contenido especializado.

Disponemos de una red nacional e internacional de entrenadores/as y docentes con experiencia contrastada, que tienen un gran sentimiento de pertenencia a ANEFS , por lo que su nivel de implicación para ayudar a instaurar unas jornadas en diferentes Federaciones Territoriales es alto.

Contamos con recursos gráficos, canales de difusión y equipo de comunicación para apoyar la promoción del evento (cartelería, redes sociales, mailing). La propuesta es trabajar de manera coordinada con la territorial para lograr el máximo alcance.

ANEFS es una entidad sin ánimo de lucro. La colaboración se plantea desde una perspectiva constructiva, equilibrada y flexible, con reparto de tareas y sin interferir en la autonomía de la federación. Queremos sumar, no sustituir.

Difundir la colaboración entre ambas entidades hace crecer el fútbol sala y colocarlo ante esta nueva etapa en un clima de colaboración y no de confrontación.





ANEFS

2025